

Celebran en Cataluña elecciones regionales



La Habana, 21 dic (RHC) Con varios de sus candidatos presos o en el exterior, Cataluña celebra este jueves unas anómalas elecciones regionales, forzadas por el gobierno de Mariano Rajoy para contener las pretensiones secesionistas de la rica comunidad autónoma española.

Más de 5 millones y medio de electores están llamados a votar este jueves en unos comicios de carácter excepcional, convocados por la administración central al amparo del artículo 155 de la Constitución, nunca antes utilizado en cuatro décadas de democracia.

La cita con las urnas pondrá a prueba los verdaderos anhelos secesionistas de sus antiguas autoridades, defenestradas precisamente tras consumir esa declaración unilateral de independencia pese a su prohibición por las autoridades judiciales de Madrid. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150820-celebran-en-cataluna-elecciones-regionales>



Radio Habana Cuba